

Schwabenkrieg- und Nostalgieschiessen

Frühlingshaftes Wetter hat uns an beiden Schiessanlässen begleitet, trotzdem waren die Resultate noch nicht ganz unseren Erwartungen entsprechend.

Am Schwabenkriegschiessen haben 18 Feldschützen teilgenommen und mit dem Vereinsdurchschnitt von 91,584 Punkten wurden wir Kategoriensieger.

Resultate:

94 P. Max Alpiger und Romeo Gridelli; 92 P. Theo Lutz, Hansruedi Bühler und Thomas Biber;
91 P. Clemens Bernath, Jean Waldvogel und Franz Baumann; 90 P. Peter Bohren und René Waldvogel; 89 P. Markus Stanger; 88 P. Peter Herrmann; 87 P. Kurt Bühlmann; 86 P. Daniel Ackermann und Hansruedi Walser.

Auszahlungsstich:

375 P. Jean Waldvogel; 365 P. Max Alpiger; 355 P. Romeo Gridelli; 354 P. Clemens Bernath; 352 P. Markus Stanger; 351 P. Daniel Ackermann und Hansruedi Bühler.

Dass der Schiessstand in Rheinau nicht immer einfach ist, mussten wir einmal mehr erfahren, denn wir sind uns absolut nicht gewohnt im Gegenlicht zu schiessen. Die Resultate waren dem entsprechend. Von 14 Teilnehmern haben 11 die Kranzauszeichnung erreicht:

92 P. Jean Waldvogel, Romeo Gridelli und Hansruedi Bühler; 91 P. Daniel Ackermann, Peter Herrmann und René Waldvogel; 90 P. Peter Bohren; 89 P. Markus Stanger und Max Alpiger; 88 P. Theo Lutz; 84 P. Bernhard Lauber. Nostalgiestich: 367 P. Romeo Gridelli; 361 P. Daniel Ackermann und René Waldvogel; 357 P. Max Alpiger; 351 P. Thomas Biber.

Die nächsten Wettkämpfe sind das Blauburgunder- und Zigüünerschiesen, die 1. Runde Kant. Cup und die Heimrunden der Gruppenmeisterschaft. Wir gratulieren allen erfolgreichen Schützen und wünschen weiterhin gut Schuss.

Jean Waldvogel